



Reforma judicial de AMLO viola reglas del T-MEC y lo pone en peligro: Jufed

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Jueces y magistrados advirtieron que el dictamen de reforma judicial incumple con las reglas del Tratado de Libre Comercio celebrado entre México, Estados Unidos y Canadá, por lo que pone en peligro la asociación comercial entre los tres países.

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito, la Jufed, afirmó que la elección de juzgadores por voto popular no abonaría al Estado de Derecho ni tampoco fortalecería el Poder Judicial.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ERZXd4Wy-jFHIYUK_q35eXABR1e7nO8hJZORnoQz5zNR0A?e=wbye7v